

El austriaco Hedjri se suma al proyecto "Nodos" del ITC - Mediterráneo - 26/11/2016

TURISMO INTELIGENTE

El austriaco Hedjri se suma al proyecto 'Nodos' del ITC

REDACCIÓN
CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) y el Instituto Tecnológico Metalmecánico, Mueble, Madera, Embalaje y Afines (Aidimme) celebrarán el próximo 30 de noviembre un *workshop* con una exposición de diseños de objetos urbanos inteligentes enfocados al turismo y en el que participará el arquitecto austriaco Kiyanshid Hedjri, especialista en *Smart Cities* (ciudades inteligentes). Es parte del proyecto *Nodos-Turismo* que ambas entidades continúan desarrollando y que tiene por objeto el fomento del turismo inteligente, «un mercado incipiente que aumentará en los próximos años». El proyecto propone crear «una infraestructura tecnológica, basada en TICs» en las ciudades que «permite el desarrollo sostenible del territorio turístico, hace posible la accesibilidad a todos y facilita la interacción e integración del visitante en el torno, al tiempo que mejora su experiencia y disfrute». ≡